



Au nom du comité du Centre Sion, je tiens à exprimer ma profonde gratitude envers tous nos membres et sympathisant.e.s pour leur participation active lors des dernières votations communales. Votre soutien a joué un rôle crucial dans le résultat de cette votation.

Le refus net de la fusion entre Sion et Veysonnaz va dans le sens de notre parti qui, seul sur l'échiquier politique de notre commune, s'était déjà positionné clairement contre cette fusion en 2021. Le bon sens des sédunoises et sédunois a été déterminant et, espérons-le, mis un terme définitif au projet démesuré du Grand Sion promulgué par le Conseil municipal de Sion. Par votre engagement votre comité se sent fort et il est fier de préserver à vos côtés les intérêts de notre magnifique commune.

Le comité du Centre Sion restera vigilant quant aux développements futurs et continuera à défendre nos valeurs avec force. Ensemble, nous pouvons continuer à faire entendre notre voix et rester ainsi le plus grand parti de notre commune.

En vous remerciant vivement pour votre implication, chers membres et sympathisant.e.s, je vous souhaite un merveilleux été.

Encore un grand merci pour votre soutien indéfectible.

Jean-Michel Broccard, Président